Cartas al editor



Carta de Agradecimiento del Presidente del GEQOR

Estimados Socios:

n junio del presente año, durante la reunión de grupo celebrada en Santiago de Compostela con ocasión de la XXII Reunión Bienal de Química Orgánica, ha sido renovada la Junta de Gobierno del Grupo Especializado de Química Orgánica, GEQOR, de la que he sido nombrado presidente. Desde aquí, mi más sincero agradecimiento a todos los que han querido participar en el nuevo equipo de gobierno y por supuesto a todos los socios que nos han dado su confianza para seguir impulsando el GEQOR. Sin olvidarme de los anteriores presidentes, quisiera expresar mi agradecimiento a mi predecesor Joan Bosch, así como a los miembros salientes de su equipo, tanto por el trabajo realizado durante el período 2010 hasta la fecha como por la dinámica implantada en el funcionamiento del Grupo. Quisiera resaltar aquí la aportación del GEQOR a la financiación de eventos colectivos de carácter científico nacionales e internacionales con especial énfasis en las ayudas destinadas a promover la participación de doctorandos y jóvenes investigadores. De ese período, también quiero destacar la implantación en el año 2011 de las Medallas Félix Serratosa e Ignacio Ribas, la primera dirigida a socios con una carrera científica de prestigio y la segunda a aquéllos con una trayectoria ascendente. Otra actuación innovadora del equipo anterior ha sido, a mi entender,

el reconocimiento a los socios que hayan dado un salto cualitativo de calidad y excelencia tras sus primeras etapas como investigadores independientes, creándose para tal fin la Medalla José Barluenga hace tan solo un año. Soy consciente de que el listón está muy alto y en este momento desconozco si el nuevo equipo que presido podrá superarlo o si habrá nuevas innovaciones durante los próximos años. Lo cierto es que lo intentaremos, de momento continuando con las actuaciones ya en marcha e impulsando todas aquellas iniciativas de los socios que estén orientadas al desarrollo del Grupo y, en consecuencia, de la RSEQ a la que pertenecemos. En este sentido, quisiera señalar que presidir el Grupo Especializado más numeroso de la RSEQ, que además acoge a su presidente, Antonio Echavarren, y secretaria, Sonsoles Martín, es una gran satisfacción. Estoy convencido de que con la ayuda de la RSEQ, la sociedad líder de la química española como muy bien señala su presidente, seguiremos avanzando.

Para finalizar, quisiera recordar a todos los socios y socias que a finales del mes de mayo de 2019 se celebrará la XXXVII Reunión Bienal de Química en Donostia-San Sebastián, uno de los eventos científicos de referencia en España, en el que os animo a participar.

Un saludo a todos.

CLAUDIO PALOMO NICOLAU Presidente GEQOR



Las cartas al editor no requieren invitación y deben enviarse directamente a Miguel Á. Sierra: sierraor@ucm.es

